

Présidence

LUNDI 11 JANVIER 2010

RÉPUBLIQUE DE BULGARIE

Le 11 janvier 2010, Monsieur Patrick Dewael, président de la Chambre des Représentants, a rencontré Son Excellence Madame Tsetska Tzacheva Dangovska, présidente de l'Assemblée nationale de la République de Bulgarie.

L'entretien a essentiellement porté sur les points suivants :

- Les relations bilatérales entre la Belgique et la Bulgarie. Madame la Présidente apprécie l'attitude positive de la Belgique à l'égard de la Bulgarie.
- Le Président de la Chambre souligne l'importance d'une bonne coopération bilatérale pour combattre la corruption et la criminalité organisée.
- La collaboration parlementaire entre la Belgique et la Bulgarie. Madame Tzacheva espère que le dialogue et la coopération entre l'Assemblée nationale bulgare et la Chambre des Représentants pourra continuer à se développer par l'intermédiaire notamment de l'Union Interparlementaire et de diverses commissions.
- La présidence belge de l'Union européenne et le rôle des parlements des pays de l'U.E. suite au traité de Lisbonne.
- La Bulgarie compte beaucoup sur l'expérience de la Belgique.
- Monsieur Dewael plaide pour une Europe plus claire et compréhensible pour le citoyen.
- La nomination de Herman Van Rompuy en tant que Président du Conseil européen.
- La situation économique et financière. Madame Tzacheva souligne que la Bulgarie a été plus touchée par la crise économique que les anciens pays membres de l'Union européenne. Le défi pour les autorités bulgares est de parvenir à trouver des solutions pour que cette crise soit moins ressentie par la population bulgare. Une collaboration étroite avec les pays membres de l'U.E. est souhaitable.
- Le Président Dewael souligne qu'il est impératif que les pays de l'Union européenne luttent contre la crise économique mondiale en front commun.

